



POR HOMICIDIO CALIFICADO COMETIDO EN HIDALGO

# El Güero Palma enfrentará proceso penal en Edomex



Se logró acreditar que tanto Héctor Palma como el Chapo Guzmán habían participado en el asesinato de Pablo de Tavira

## SOCORRO ÁVILA

Héctor "el Güero" Palma Salazar enfrentará su proceso penal en el Estado de México por el delito de homicidio calificado cometido en Hidalgo en noviembre del 2000, en agravio de Pablo de Tavira, dio a conocer el encargado del despacho de la Procuraduría General de Justicia del Estado (PGJEH), Santiago Nieto Castillo.

Luego de informar el pasado 22

de mayo que la PGJEH ejecutó una orden de aprehensión en el Centro Federal de Reinserción Social (Cefereso) 1 del Altiplano por el homicidio cometido en el restaurante del Ceuni, de la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo, Nieto Castillo destacó el trabajo coordinado con la Fiscalía General de la República (FGR).

Refirió que, derivado de las investigaciones, se logró acreditar con elementos suficientes que tanto el Güero Palma como el Chapo

◀ Héctor "el Güero" Palma se encuentra recluso en el Cefereso 1 del Altiplano desde 2016. Foto Especial

Guzmán habían participado en el asesinato de Pablo de Tavira, quien en ese entonces era director del penal del Altiplano.

No obstante, explicó que a pesar de ser una orden de aprehensión ejecutada por la autoridad hidalguense por un delito cometido en la entidad, el señalado como responsable enfrentará su proceso en el Estado de México.

"Hemos solicitado que se desarrolle la audiencia la cual se va a llevar en el Estado de México, él está en el Altiplano que es de máxima seguridad", argumentó, "nosotros seguiremos impulsando para que permanezca privado de su libertad y pueda haber justicia".

El arresto de Palma Salazar se realizó en el marco de la causa penal 04/2023, en el Juzgado Primero Penal de Pachuca. Según el reporte oficial, la detención fue decretada a la 01:05 horas, siendo notificada a las 01:45 horas. El delito es homicidio calificado, relacionado con el asesinato de Tavira ocurrido en el restaurante del Ceuni en noviembre del 2000.